

Nach entsprechender Beratung im Schul-, Jugend- und Sozialausschuss hat der Verwaltungsausschuss in der Sitzung am 24. 11. 2009 die Anträge der Grundschulen Heidmühle, Schortens, Jungfernbusch und Oestringfelde auf Einrichtung als Ganztagsgrundschulen- also aller vier Grundschulen im Zentrum - einstimmig befürwortet. Die Anträge sind danach fristgerecht bis zum 30. 11. 2009 an das Land Niedersachsen gesandt worden. Wir gehen davon aus, dass mit einem entsprechenden Bescheid Anfang des Jahres 2010 gerechnet werden kann. Daran anschließend sind dann Beratungen in den Ratsgremien zur Bereitstellung der notwendigen Infrastruktur für die Ausgabe des Mittagessens zu führen.